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ln Anlehnung an meine leEten beiden Vorstösse zu diesem Thema würde ich geme, der

Vollständigkeit halber, noch folgende Fragen klären:

1. Wuden während der bisherigen Amtszeit von Martln Bäumle als Stadtrat (ab 1998)

irgendwelche durch die Exekutive (Also den Stadüat, die Sozialbehörrde oder die

Primarschulpfiege) vergebenen Aufträge durch die Firma "Bäumle Messungen und

Beratungen" oder die "Bäumle Messungen und Beratungen AG", beide sesshaft in

Dübendorf, oder dle "Alrbom Fuels Swltserland AG", sesshaft in Zürich, ausgeftihrt?

a. Wenn ja, welche?

b. Wenn ja, was hat die genannte Firma an diesen Aufuägen verdient?

2. Wurden während der bisherigen Amtszeit von Jürgen Besmer in der Exekutive (1996-2010:

Primarscttulpflege, ab 2010: Stadtrat) irgendwelche durch die Exekutive (Also den Stadtrat,

die Soäalbehörde oder die Primarschulpflege) vergebenen Aufoäge durch die

"Bauuntemehmung Besmer AG', sesshaft in Dübendorf, ausgeführt?

a. Wenn ja, welche?

b. Wenn ja, was hat die genannte Firma an diesen Aufrägen verdient?

3. Wurden während der bisherigen Amtszeit von Jacquellne Hofier als Stadträtin (ab 2018)

irgendwelche durch die Exekutive (Also den Stadtrat, die Sozialbehörde oder die

Primarschulpffege) vergebenen Aufrräge durch die 'lmmoblllen-Verwaltung l{ofief oder die

Typo Graphlc Gomposing", beide sesshaft in Dübendorf, ausgelährt?

a. Wenn ja, welche?

b. Wenn ja, was hat die genannte Firma an diesen Aufträgen verdient?
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4. Wurden während der bisherigen Amtszeit von Andr6 lngold als Stradtrat (ab 2006)

irgendr,velche durch die Exekutive (Also den Stadtrat, die Sozialbehörde oder die

Primarschulpflege) vergebenen Aufträge durch die "BW Generalbau AG"' sesshaft in

Wnterthur, ausgeführt?

a. Wenn ja, welche?

b. wenn ia, was hat die genannte Firma an diesen Aufbägen verdient?

s. Wurden während der Amtszeit von Kurt Splllmann als Stadtrat (2002-2018) irgendwelche

durch die Exekutive (Also den Stadtrat, die Sozialbehörde oder die Primarschulpflege)

vergebenen Auflräge durch die Firma'w. splllmann + sohn, lnh. Kurt spillmann",

sesshaft in Dübendorf, ausgeführt?

a. Wenn ia, welche?

b. wenn ia, was hat die genannte Firma an diesen Aufträgen verdient?

6. Wurden während der Amtszeit von Hans Zeier als Stadtrat (2002-20141irgendwelche durch

die Exekutive (Also den Stadtrat, die Sozialbehörde oder die Primarschulpflege) vergebenen

Auftrtige durch die Firma "HZeier Bau GmbHo, sesshaft in Dübendorf, ausgeführt?

a. Wenn ja, welche?

b. wenn ja, was hat die genannte Firma an diesen Auflrägen verdient?

7. Wurden während der Amtszeit von Lothar Zlörien als Stadbat (1991-2018) irgendwelche

durch die Exekutive (Also den Stadtrat, die Sozialbehörde oder die Primarschulpflege)

vergebenen Aufträge durch das 'Archltekturbüro Lothar Ziörien", sesshaft in Dübendorf'

ausgeführt?

a. Wenn ja, welche?

b. wenn ja, was hat die genannte Firma an diesen Aufträgen verdient?

Wr danken für die sorgfältige Beantwortung unserer Fragen'
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